

Erste von zwei Goldmedaillen für Helen Langehanenberg

Geschrieben von: DL

Samstag, 08. Juni 2013 um 19:06



Die neue deutsche Rekordmeisterin: Eva Bitter - Fünfter Titel bei einer offiziellen deutschen Meisterschaft

(Foto: Maximilian Schreiner)

Balve. Die Weltranglisten-Zweite Helen Langehanenberg wird wohl mit Sicherheit zur Titelhamsterin in der Dressur bei den Deutschen Meisterschaften in Balve. Eva Bitter nun Rekordmeisterin der Amazonen.

Die 31 Jahre alte Westfälin Helen Langehanenberg, bereits Gewinnerin des Grand Prix bei den Deutschen Meisterschaften im sauerländischen Balve vor Schloss Wocklum, zieht weiter erfolgreiche Spuren in den Sand. Nachdem die Weltranglisten-Zweite und Team-Olympia-

Erste von zwei Goldmedaillen für Helen Langehanenberg

Geschrieben von: DL

Samstag, 08. Juni 2013 um 19:06

Silbermedaillengewinnerin bereits den Grand Prix - keine Medaillenvergabe - auf dem Hengst Damon überlegen gewann, sicherte sie sich im Grand Prix Special die erste Goldmedaille der Titelnkämpfe 2013. Mit 82,167 Prozentpunkten, im Hinblick auf die anstehenden Europameisterschaften im dänischen Herning wohl bewusst aus sportpolitischen Gründen von den Richtern mehr als wohlthuend bewertet, lag sie am Ende deutlich vor der deutschen Rekordmeisterin Isabell Werth (Rheinberg) auf Don Johnson (78,125), Bronze gewann Anabel Balkenhol (Rosendahl) auf Dablino (76,292). Dahinter landeten Derbysiegerin Fabienne Lütke-meier (Paderborn) auf D`Agostino (74,667), Military-Mannschafts-Olympiasiegerin Ingrid Klimke (Münster) auf Dresden Mann (73,0) und die frühere Doppel-Weltmeisterin Nadine Capellmann (Aachen) auf Girsasol (72,083).

Nach den beiden Goldmedaillen im Vorjahr in Grand Prix Special und Kür dürfte sich Helen Langehanenberg am Sonntag nach der Kür über ihre vierte Goldmedaille der Titelnkämpfe 2012 und 2013 freuen können.

Bei den Springreitern zeigte der 31 Jahre alte Hesse Daniel Deußer auf dem Schimmel Cornet d`Amour in zwei Umläufen der ersten von zwei Wertungsprüfungen eine derart souveräne Vorstellung, dass nur Pferdesport-Laien vom Gewinn der Meisterschaft überrascht sein würden. Deußer liegt zusammen mit Rolf Moormann (Ahlhorn) auf Acorte, Vize-Europameister Carsten-Otto Nagel (Wedel) auf Corradina, Patrick Stühlmeyer (Holdorf) auf Lord Lohengrin und Favorit Marcus Ehning (Borken) auf Cornado – alle ohne Fehler – an erster Stelle. Von diesen Erstplatzierten war bisher lediglich Ehning Deutscher Meister, vor elf Jahren auf dem Hengst For Pleasure in Mannheim.

Bei den Springreiterinnen ist seit dem 8. Juni 2013 Eva Bitter (Münster) die deutsche Rekordmeisterin bei regulären Titelnkämpfen. Die 39 Jahre alte Lebensgefährtin von Marco Kutscher (Riesenbeck) holte auf dem elfjährigen Fuchshengst Perigueux nach Stechen ihren fünften Titel. Um Gold bezwang die diplomierte Reitlehrerin die 17 Jahre jüngere ehemalige

Erste von zwei Goldmedaillen für Helen Langehanenberg

Geschrieben von: DL

Samstag, 08. Juni 2013 um 19:06

Holger-Hetzel-Schülerin Katrin Eckermann (Münster) auf dem For Pleasure-Nachommen Firth of Lorne um 1,52 Sekunden. Bronze ging an Sarah Nagel-Tornau (24) aus Attendorn auf Ambassador, ebenfalls Hengst. Sie hatte um jeweils 0,25 Zeitfehlerpunkten in der ersten und zweiten Wertungsprüfung das Stechen verpasst.